Fecha: 01-07-2024 Medio: El Líder Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general
Título: Crean centro recreativo para gatos con envases reciclados

Pág.: 5 Cm2: 281,0 VPE: \$ 256.847 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Crean centro recreativo para gatos con envases reciclados

Se trata de una iniciativa privada en colaboración con la Fundación Adopta.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

n una iniciativa que combina el cuidado del medio ambiente con el bienestar animal, las marcas Master Dog y Master Cat, pertenecientes a la empresa Carozzi, inauguraron un centro recreativo para gatos en Isla Negra.

Este proyecto, desarrollado en conjunto con la Fundación Adopta, se destaca por estar construido con materiales reciclados provenientes de los envases de las marcas.

El centro recreativo, que tiene una superficie de 100 metros cuadrados, está especialmente diseñado para que los gatos puedan jugar y disfrutar al aire libre de manera segura. Cuenta con diferentes elementos como rascadores, plataformas de escalada, túneles y juguetes, todos fabricados con materiales



LA FUNDACIÓN TIENE REFUGIOS EN SANTIAGO Y TAMBIÉN EN EL LITORAL DE LOS POETAS.

60

gatos rescatados por la fundación se verán beneficiados por la iniciativa.

reciclados.

Con lo anterior, la empresa busca reducir su impacto ambiental y dar un nuevo uso a los materiales que de otra manera terminarían en vertederos.

Se estima que alrededor de 60 gatos rescatados se beneficiarán con este nuevo espacio de la Fundación Adopta en la comuna de El Quisco.

Para la construcción del centro recreativo se utilizaron 4,5 toneladas de plástico reciclado, equivalentes a aproximadamente 29.032 envases de polietileno, que fueron transformados en un material de plástico reciclado, para ser usado para la construcción.

Dicho material reciclado resulta ser un elemento de larga vida útil, resistencia, con retardante de fuego, antideslizante en climas extremos, no se agrieta ni astilla y permite la fabricación de una gran variedad de infraestructuras.

La empresa hizo un lla-

mado a la comunidad a reciclar los envases de sus productos de formatos entre 8 y 22 kilos, los que pueden ser depositados en puntos de reciclaje para plástico.

"En octubre del 2023 se implementó la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP), y nosotros no sólo hemos estado rediseñando nuestros envases, sino que además estamos realizando una gestión innovadora y circular con ellos. Este programa, que nos llena de orgullo, es reflejo de esto", destacó Ximena Ledezma, encargada de proyectos de ecodiseño en Carozzi.